

2024 DESTINO**ÁLVARO OBREGÓN****CONTRASTES
SOBRE
SEGURIDAD****DIFIEREN ENTRE
BONDADES y debilidades
de estrategias como
Blindar ÁO; coinciden
en impulsar la economía
contra la delincuencia****POR GEORGINA OLSON***georgina.olson@gimm.com.mx*

Los candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón ven a la seguridad pública como uno de los principales temas de la demarcación.

Lía Limón, candidata de PAN-PRI-PRD ofrece continuar con la estrategia Blindar Álvaro Obregón, mientras que Javier López Casarín, de Morena-PT-PVEM, plantea crear una policía de barrio, con comunicación más directa con la población.

Esther Mejía Bolaños coincide con este último en diagnóstico y en proyecto, pues, aunque legalmente sigue siendo candidata de Movimiento Ciudadano, declinó públicamente el lunes pasado en favor del morenista.

Lía Limón, quien busca la reelección, afirma que uno de sus mayores logros ha sido Blindar Álvaro Obregón y asegura que “se redujeron en 25% los delitos de alto impacto.

“Duplicamos el presupuesto que se invirtió en seguridad, pasamos de 200 a 400 millones de pesos, eso nos permitió aumentar el número de policías en más de 50%, el número de patrullas y número de cámaras. Hoy Álvaro Obregón tiene muchísima más presencia de cámaras de policías, tenemos ya dos patrullas por cuadrante”.

En entrevista el 23 de abril, Limón expresó que han establecido reconocimientos trimestrales para los policías para “quienes hacen las mejores puestas a disposición, y ahí se ha

sumado la iniciativa privada y los vecinos, que nos apoyan para entregar estos apoyos, para que los policías se sientan valorados”, además de que ha habido aumentos progresivos en su salario.

López Casarín considera que “Blindar Álvaro Obregón ha sido un fracaso, una simulación y que ello lo demuestra es la Encuesta Nacional de Seguridad Urbana, del Inegi, la cual señala que siete de cada diez obregonenses nos sentimos inseguros.

“Las cámaras de video-vigilancia no son cámaras inteligentes, el centro de monitoreo que tiene la alcaldía es un centro muy limitado y de nada te sirve tener cámaras si no tienes tecnología eficiente”.

El candidato de Mo-



rena-PT-PVEM propone “que los policías ya no trabajen en turnos de 24 horas por 48, como es ahora, sino que habrá tres turnos de ocho horas cada uno”.

También habla de “construir un Centro de Monitoreo y Videovigilancia que sirva; y lo vamos a enlazar al C5 y permitirles que haya un acceso a las comunicaciones, que en el C5 estén escuchando lo que está sucediendo aquí en los operativos”.

Mejía Bolaños expresó que en materia de seguridad “el primer extorsionador de la alcaldía se llama Vía Pública; los funcionarios de la dirección de Vía Pública son los primeros extorsionadores, extorsionan a todo el comercio, a todo, no se les va ni uno vivo”.

También propone “quitarle a todos los funcionarios de la alcaldía los vehículos (oficiales); que se muevan en sus vehículos personales, y todos esos vehículos balizarlos y convertirlos en patrullas, para que tengamos más patrullas en Álvaro Obregón”.

Los tres coincidieron en que para combatir la criminalidad es fundamental fortalecer la economía de la alcaldía, a los pequeños y medianos negocios, y que haya más empleo.

En la plataforma Conóceles, del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Limón propone “darle más promoción al empleo y apoyar a los emprendedores. Organizar más ferias de empleo, generar más opciones en la bolsa de trabajo”.

López Casarín ofrece asesoría a los pequeños y medianos negocios “para que puedan crecer, generar más empleos” y capacitar a quienes no han tenido acceso a la educación, pero que buscan un empleo.

Para Mejía Bolaños, la estrategia más importantes es “capacitar a la gente para que pueda iniciar cooperativas e impulsar el

comercio local, sobre todo en el tema de alimentos, de restaurantes, y que tengamos personas capacitadas en ese ramo”.

ACUSACIONES

Al día siguiente de que Esther Mejía Bolaños declinó en una transmisión en vivo al finalizar el debate por la alcaldía, Lía Limón declaró que, a través de un tercero, la candidata de MC la buscó para unirse a su campaña “a cambio de (la titularidad) de la Prosc (Procuraduría Social) y decía que ya lo había hablado con el güero (Taboada)”.

Limón agregó que era ilógico que Mejía Bolaños la buscara, pues el 5 de mayo había dicho que coincidía con las propuestas de Clara Brugada a la Jefatura de Gobierno y Claudia Sheinbaum a la Presidencia.

Mejía Bolaños dio otra versión: “Gente del equipo de Lía Limón me buscó para unirme a su campaña, pero yo les dije que no, en múltiples ocasiones, pues yo ya había decidido apoyar a Clara, Claudia y López Casarín”.

A lo largo de la campaña también ha habido tensión entre López Casarín y Limón: el día del debate, por ejemplo, Limón lo acusó de haber estado preso en el penal de Topo Chico por un fraude millonario que le hizo a 26 mil maestros de Nuevo León. Él mostró el documento del ejercicio de no acción penal y dijo que “fue un montaje orquestado por Tomás Zerón, ahora prófugo de la justicia”.

En tanto, él acusa que “hay muchas obras detenidas porque los dueños de las constructoras ya no están de acuerdo en seguir dando moches a funcionarios de la alcaldía, pues hay extorsión sistemática. Sólo aquí en Jardines del Pedregal hay 100 obras detenidas”.

LOS PERFILES

Éstos son los candidatos a gobernar la alcaldía:



Javier López Casarín



Lía Limón



Esther Mejía Bolaños



Álvaro Obregón

